

相馬市立中村第一中学校だより



螢雪の功

令和6年5月10日発行
文責 高瀬 永志

新緑の季節となりました。教室から見える新緑のみずみずしさに目と心が癒やされます。大型連休も終わり、年度始めの緊張疲れが出ているかもしれません。これから授業や部活動など、中学校生活を軌道にのせていく5月です。年度当初の目標を再確認させ、意欲を継続させられるようお声かけをお願いします。

学校生活を自らの意見で向上させよう

5月8日生徒会総会を行いました。生徒会執行部をはじめ、各専門委員会の委員長より活動目標と計画の説明がありました。それに対して各学級の代表から、積極的に質問、意見が出されました。今回は、事前の要項審議で多くの建設的意見を出してくれた学級に、生徒会長が表彰するというアイディアによって、より活発に発言する学級もありました。昨年度は、生徒会のリーダーシップにより、学校のきまりについて全校生の意見を聞きながら、先生方と対話して検討する「校則検討会」を行いました。今年度も、子ども達が主体的に学校生活向上に取り組めるようにしたいと考えます。一人一人が生徒会の一員として、何ができるかを考え、行動することを期待しています。

写真は、PC部生徒による撮影



各委員会の委員長



委員会からの説明、答弁のようす



建設的な意見を出した学級への表彰

中体連陸上大会への挑戦

本日、陸上大会壮行会を行い、全校生で選手のみなさんを激励しました。特設陸上部として、放課後、通常の部活動時間の前に練習してきました。各学年から、陸上競技に意欲のある子どもたちが、自ら進んで挑戦しています。自分の目指す記録に向かって努力していますので、来週の16日の本番ではベストを尽くすことを祈っています。

これからの熱中症対策について

本日「衣替え」と「熱中症対策」についてのおたより文書を配付しました。夏になる前の今、熱中症対策の確認となりますのでご覧ください。これから特に、天気予報で朝から猛暑と予想される日の登校については、(学校全体での対策もお知らせしますが)ご家庭の判断でも対策ができるようにしましたので、よろしくお願いします。自分の身を守れる判断力育成しながら、学校としても子ども達の安全管理を十分に注意しながら進めてまいります。

来週の予定

- 5月13日（月）教育実習（～5/31）
15日（水）睡眠セミナー（1年）
16日（木）相双中体連陸上大会
17日（金）生徒会専門委員会

お弁当の日

学校ブログ



